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【米山奨学生 周蕾さんご挨拶】
あっという間に４か月経ちました。
１年の1/3が過ぎました。みなさんは新しい年度になりま
したが私は私のままです。いつも感謝の気持ちをもって
います。ありがとうございます。

【笠間なずなさんご挨拶】
7/28から6/27まで11か月間アメリカのジョージア州に留
学し、お世話になった方のお写真をもとにご説明いただ
きました。
RCでの誕生日会の様子、日本領事館でのお食事会、お別
れ会などお世話になった方、ホストファミリーの方をご
紹介いただきました。留学生の交流会では多くのバッチ
交換をし、バッチで重そうなジャケットを披露していた
だきました。また、学校での様子や部活動での活動での
経験も報告いただきました。

開会点鐘

国歌斉唱

ロータリーソング斉唱 奉仕の理想

会長挨拶 竹澤会長

表敬訪問ご挨拶 白山RC会長 吉村伸成様

白山RC幹事 清水俊栄様

米山奨学金贈呈 米山奨学生 周蕾さん

誕生・結婚記念日祝い

派遣留学生 帰国報告 笠間なずなさん

派遣留学生 御礼 笠間章之様（お父様）

幹事報告 下原幹事

国際青少年交換委員長会議報告 榎本いずみ様

2018-19年度会長活動方針 竹澤勝志様

ニコニコBOX報告 上田一治様

閉会点鐘

8月 1日 第1860回例会 夏を楽しむ会

8月 8日 第1861回例会 2017-18年度会計報告

卓話 金沢工業大学 松林教授

8月15日 休会

8月22日 第1862回例会 移動早朝例会 「照台寺」

8月29日 第1863回例会 第一回家庭集会報告

誕生日のお祝い 宮川 務様

結婚記念日のお祝い なし

【竹澤会長 2018-2019年度活動方針】
RIの方針『Be The Inspirationインスピレーションになろ
う』というテーマが決まっておりますが、
正直なところ翻訳のセンスがないか訳しようがないの
ではないかと思いました。詳しい話は要覧を見ていた
だければいいのですが、来年度、野々市RCは40周年を
迎えます。40年という年を経て色々な経験や行事をし
てこられましたが、ロータリーに対する思いがだんだ
ん緩んできているのを私自身感じます。そこで、私の
会長方針として「基礎代謝を上げよう」とし、今年度
は10代のようなピチピチとしたRCに戻れるような年に
したいと思います。どうぞよろしくお願いします。



白山RC 吉村伸成会長、清水俊栄幹事

白山ロータリークラブ会長吉村です。本日清水幹事と
共に新年度の御挨拶に来ました。一年間よろしくお願
い致します。

竹澤 １年間よろしくご協力、ご支援のほどお願します。

下原 竹澤年度がスタートしました。皆様よろしくお願い致
します。

織田 会長・幹事、皆様１年間よろしくお願い致します。

柳生 白山ロータリークラブ会長吉村様、幹事清水様ようこ
そお越し下さいました。笠間なずなさんお疲れ様でし
た。

松田 竹澤会長、下原幹事、役員のみなさま１年間よろしく
お願いします。白山RC吉村会長よろしくお願いします
。

濱 今年も宜しくお願い致します！

宮川 竹澤会長、下原幹事１年間宜しくお願いします。

上田 白山ロータリークラブ会長吉村さん、幹事清水さんよ
うこそ。

榎本 なずなさんお帰りなさい。たくさんの経験ができた事
と思います。日本でも青春を楽しんでください。

金子 竹澤年度スタートです。みなさんよろしく！

清水 竹澤会長、下原幹事、メンバーの皆様一年間宜しく御
願 い致します。

織部 今日より副会長となりました。どうかよろしくお願い

します。

8月25日 ののいちっ子からノーベル賞を！

9月 5日 秋を楽しむ会 『割烹みや川』

9月26日 職場例会 航空自衛隊小松基地

バラ

花言葉：しとやか、上品 原産地：北半球の温帯域

ご購入者：

新保様、田嶋様、元尾様、柳川様、吉田哲郎様

立石 新年度、また一年宜しくお願い申し上げます。

矢原 石澤執行部1年間ご苦労様でした。今日から竹澤

年度が始まります。広報委員会、職歴からいうと

全員未経験ですが、微力ですが1年間務めさせて

いただきます。よろしくお願いします。

新保 新年度、会長・幹事よろしくお願いします。

松井 お疲れ様です。今年度クラブ管理営委員長させて

頂く事になりました。みなさんに楽しんで頂ける

様がんばりますので宜しくお願いします。

柳川 今年度もよろしくお願いします。

北潟 白山ロータリークラブ吉村会長、清水幹事ようこ

そおいでくださいました。笠間なずなさん、周さ

んしっかり勉強してください。新理事役員として

皆様のご教示お願いいたします。

中川 会員増強委員長になりました。一年間よろしくお

願いしま。

齊藤 つたないSAAですが、一年間よろしくお願いしま

す。

本村 今年度も宜しくお願いします。

石澤、西村

40,00040,00024


